



Les 4eD ont participé au concours Dire pour convaincre de l'AMOPA

publié le 02/07/2020

D'octobre à début mars, les élèves de 4eD ont préparé le concours d'éloquence de l'AMOPA. Avec beaucoup de timidité d'abord puis avec de plus en plus de confiance en eux au fur et à mesure de la préparation, ils ont défendu leurs idées et leurs arguments devant un jury.

Même si aucun prix n'a été remis cette année en raison du confinement qui a suspendu le concours, tous les élèves peuvent être fiers d'eux et de leurs belles prestations.



Bravo à eux pour leur participation !